

Latam recompra acciones por segunda vez en el año

MAXIMILIANO VILLENA

—Luego de casi un mes de vigencia, este jueves Banchile y Larraín Vial informaron a la Bolsa de Santiago de que la oferta realizada por parte de Latam Airlines para adquirir hasta un 3,4% de sus propias acciones, fue un éxito.

La oferta estuvo vigente entre el 1 y el miércoles 30 de julio, y buscaba adquirir hasta 20.550.887.837 de acciones de la aerolínea, equivalente al 3,4% de su capital, a un precio de \$20,60 por acción.

Según informaron los asesores de la aerolínea, se recibieron ofertas por 62.260.449.934 acciones. Así, declararon “exitosa” la operación, adjudicando las 20.550.887.837 acciones.

Con este resultado, la compañía desembolsó \$423.348 millones por el 3,4% de sus acciones.

Originalmente, la oferta de Latam buscaba adquirir un 2,4% de sus acciones, pero ésta fue subida hasta el 3,4% el 30 de julio, mismo día en que terminaba la oferta.

Los últimos días de la oferta de compra de acciones de propia emisión la aerolínea informó sus resultados, con cifras que sorprendieron al mercado. Así, la firma reportó ganancias por US\$242 millones en el segundo trimestre, un 66% más que en el mismo período del año anterior. Y con ello, en el primer semestre la compañía incrementó sus resultados en casi 50%, hasta rozar los US\$ 600 millones.

El crecimiento del trimestre abril-junio se explica por un incremento de 7,6% en el número de pasajeros transportados por el grupo Latam, alcanzando un total de 20,6 millones durante el trimestre dijo la compañía.

En los primeros seis meses, sus ingresos operacionales aumentaron 5,3% con respecto al primer semestre de 2024, alcanzando US\$6.689 millones. Este aumento se debe en gran medida a un incremento de 4,8% en los ingresos de pasajeros, además de un 10% de mayores ingresos de carga.

La recompra finalizada este miércoles, es la segunda realizada en el año por Latm. La primera fue aprobada en marzo, para adquirir 1,6% de las acciones, la cual implicó el desembolso de \$145.258 millones.

Con ambos planes de recompra de acciones la compañía no superará el 5% que establece la ley como máximo, y ha desembolsado \$568.606 millones. ●

